

## Workshopbericht vom 4.02.2020 in der Ausstellung von Patrick Fauck „Druckgraphik“ mit der 4. Klasse der Kastelbergschule und ihrer Lehrerin Sarah Pfau

Text und Fotos: Helga Bauer



Dieser zweite Schülerworkshop begann wiederum mit der Besprechung von Patrick Faucks Druckgraphiken in Raum 9. Nachdem Helga Bauer die beiden Selbstportraits und einiges Biographische angesprochen hatte (übrigens war wiederum Münchhausen gänzlich unbekannt), ging es ans Erklären der beiden „Wimmelbilder“ im Raum „Kopfkino“ und Farbenlehrer“.



„Farbenlehrer“

Marianne Schuricht erklärte in aller Kürze das Verfahren des Lichtdrucks, in dem die beiden Bilder gedruckt wurden. Ebenso wurde den Kindern die Auflagenkennzeichnung erklärt. Beide Bilder mit ihrer Fülle von Motiven und Bezügen aus den verschiedensten

Bereichen interessierten die Schüler/innen sehr. Es wurden viele Details entdeckt und besprochen. Das diente der Vorbereitung auf die anschließende Eigenarbeit.

Die bestand darin, kleine Druckschablonen aus Moosgummi für so ein Wimmelbild zu schaffen, die dann auf ein Blatt Papier, das zuvor grundiert worden war, abgedruckt wurden.

Nachdem alles erklärt war, ging es rasch an die Arbeit.



Aus dem großen Probenraum war wiederum ein Malstudio geworden, ideal für die praktische Arbeit.



Die Schüler/innen waren sehr konzentriert bei der Sache. Alle haben sich über die schönen Ergebnisse gefreut, die wir am 16. Februar um 11 Uhr bei der Finissage der Ausstellung zeigen werden.

Danke an alle für die tolle Mitarbeit!

Marianne Schuricht und Helga Bauer

Hier noch einige Beispiele für die schönen, fantasievollen Drucke der Kinder:

